

medailles d'argent et de bronze

au championnat de France UNSS de kayak polo



Marne-la-Vallée doit son nom à une rivière, une rivière que les collégiens et lycéens du Val-Maubuée doivent visiblement bien connaître, vu leur aptitude à glaner chaque année des récompenses dans les sports nautiques.

Après le collège de l'Arche-Guédon l'an passé, cette année, l'académie de Créteil était représentée par le collège de la Mallière qui a réussi à se hisser en finale des championnats de France de kayak polo, qui se sont déroulés du 1^{er} au 3 juin à Beaugency, dans l'académie d'Orléans. Après un parcours de toute beauté, les jeunes Lognots se sont vu remettre une médaille d'argent au terme d'une finale qui devait voir l'équipe de Sainte-Suzanne l'emporter de justesse.

Ce n'est pas une réelle surprise, l'on sait que Sainte-Suzanne de l'académie de la Réunion

Les lycéens torcéens qui avaient réalisé un aussi bon résultat mais se voyaient privés de la victoire par Pontivy qui l'emporta en finale. Les élèves de Torcy même réussit à se reconquérir en menant une superbe médaille gagnée aux dépens des élèves de l'académie de Besançon.

On peut donc féliciter tout d'abord pour ces superbes résultats la mairie de Torcy, toujours si généreuse pour son encadrement canoë kayak pour son encadrement SAN du Val-Maubuée qui permet à ces élèves de pratiquer le